

## オーストラリアと日本のつながり

藍住東中学校 中西 美月

私たちは8日間、オーストラリアで生活をしてきました。

1日目は、シドニー観光に行きました。特に心に残った場所は、オペラハウスです。芸術的な建物でとても美しかったです。

2日目は、ホストファミリーと、REPTILE PARKに行きました。この場所は、動物園のような所で、とても自然豊かで気持ちよかったです。コアラやカンガルーはもちろん、ワニやトカゲ、ウォンバットなどがおり、危険な生き物も何匹もいました。危険な生き物のショーがあったので、少し見てみました。6割ほどしかわからなかったけど、とてもはく力がありました。

私のホームステイ先の家は THEOBALD さんの家でした。学校の先生をしている、Jean さんと Glen さん、小学生の Adarna ちゃんと Zepplin くん、ゴールデンレトリバーのヨシのととても仲の良い家族でした。私はよくヨシと遊びました。ヨシは普段は庭にいるため、4回ほど、服をどろだらけにされました。また、THEOBALD さん一家は日本が大好きだそうで、コロナ前は毎年、日本に来ていたそうです。なので、家の中には、つるの折り紙や日本のふりかけ、おはしなどがありました。主食もお米で、ほぼ毎日、日本食を作ってくれました。とてもおいしかったです。今年は、徳島に来てくれるそうなので会えたらいいなと思います。



3日目から7日目までは St Philip's Christian College Gosford という、ホストマザーが働いている学校に通いました。この学校はとても広く、自由な感じがしました。私はこの5日間で、4人の友達を作ることができました。この内3人とは、今もメールでやり取りしています。学校では主に英語の勉強をしました。文法やオーストラリアの方言、プレゼンの練習などをしました。私がこの学校に通って一番驚いたのは、授業中の活動で、近くの人と協力しながら作業する時、先生が「このビスケットを食べながら考えてみてくださいね」と言ってビスケットの箱を机に置いてくれたことです。オーストラリアでは、おかしを食べながら授業を受けても良いそうで、本当に自由なんだなと思いました。

8日目のオーストラリアで生活する最後の日は、ホストファミリーと行った動物園とは違う動物園に行きました。たくさんの動物とふれ合うことができました。そして、その後にブルーマウンテンにも行きました。とても美しく、自然がこの景色を作り出したと思うと、とても感動しました。

私はオーストラリアで、自由と自然と人間関係を大切にしている人が数多くいることを知りました。だから、私はこれから、身の回りの人との人間関係を大切にし、自然にも気を配っていきたくと思います。また、学校生活で学んだ英語力をこれからの生活にいかしていきたいです。

